



En 2005, Marko et Van Cleef, deux bergers malinois, équipaient la toute première **brigade cynophile de la police municipale**.

Ils sont aujourd'hui remplacés par « **Sambo** », superbe berger belge malinois, déjà âgé de dix ans, propriété de **Carole** policière municipale, et le tout jeune « **Fidji** », un berger allemand gris qui a pour maître **Benjamin**, policier municipal.

Ces chiens de patrouille, dressés par leurs maîtres titulaires d'un certificat technique de capacité de dressage, sont tout autant des chiens d'intervention que de dissuasion, accompagnant leur maître et ses coéquipiers lors des patrouilles. Les chiens sont éduqués au centre de formation pour chiens de la police municipale à St Georges d'Orques, et en site propre sur le terrain, ils participent à des actions simulées pour maintenir leur capacité d'intervention.

Nous les avons retrouvés dans le bois du Miradou, sous les pins et les chênes au pied du château d'eau, semblables à des promeneurs, Sambo tenu en laisse aux côtés de Carole tous deux dévalant un sentier menant à une combe. Soudain sur le talus, apparaît Patrick, formateur chiens policiers, vêtu comme doit l'être un dresseur de chien mais un revolver à la main. Deux coups de feu éclatent. Carole libère son chien qui gravit le talus comme un éclair en aboyant, se jette sur l'homme pour l'immobiliser, les crocs incrustés dans la manche du vêtement. Gesticulations et coups de pied ne font pas lâcher prise ( photo ), seul le coup de sifflet du maître ramène illico le chien à ses pieds. L'opération se renouvellera pour Fidji.

Des auxiliaires de police au comportement plutôt sympathique quand on les voit déambuler tenus en laisse par leur maître, mais pour lesquels, une fois détachés, il vaut mieux ne pas être la cible.

## Les chiens de la brigade cynophile de la police municipale en action de défense

Écrit par Midi Libre

Dimanche, 26 Juin 2011 16:23

---